

Pressemitteilung

Wipperfürth, den 16.12.2025

Adventszeit: Adventslicht im Glas

Die Adventszeit bietet viele schöne Gelegenheiten kreativ zu sein. Das Adventslicht im Glas ist nicht nur eine stimmungsvolle Winterdeko, sondern auch ein wunderschönes kleines Mitbringsel in der Adventszeit oder ein persönliches Last-minute Weihnachtsgeschenk.

Aus einem einfachen Marmeladenglas und ein paar Naturmaterialien entsteht im Handumdrehen etwas Besonderes.



So funktioniert es:

- Ein Schraubglas auswaschen
- ✿ Deko hineinlegen (z.B. einen kleinen Tannenzweig, Orangenscheiben, Anissterne, alte Baumdeko oder Zimtstangen).
- ✿ Ein Teelicht einsetzen, am besten wiederbefüllbar oder elektrisch, ggf. mit Duft.
- ✿ Mit einer hübschen Kordel dekorieren

So entsteht ein warmes, gemütliches Licht mit leichtem Winterduft – perfekt, um jemandem eine kleine Freude zu machen.

Extra-Ideen:

Wer Kerzenreste übrig hat, kann daraus ganz einfach eine eigene kleine Kerze gießen und dem Geschenk so einen besonders persönlichen Touch geben. Beim Kauf neuer Kerzen lohnt sich ein Blick auf nachhaltige Alternativen wie Bienenwachs, Raps-, Sonnenblumen- oder Sojawachs. Auch ein Duftstoff verleiht gewisses Extra.

Die Hansestadt Wipperfürth lädt dazu ein, eigene Upcycling-Ideen mit Altglas auszuprobieren. Wer möchte, kann seine Ergebnisse online teilen und das Städtische Profil oder den Hashtag #WippNachhaltigkeitstipp verlinken. So entsteht eine Sammlung kreativer Anregungen.

Kontakt für Rückfragen:
Hansestadt Wipperfürth
Stadtentwicklung -Klimaschutz-
Marktplatz 15
51688 Wipperfürth

Franziska Mauch
Telefon 02267/64-243
franziska.mauch@wipperfuerth.de

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:
Hansestadt Wipperfürth
Büro der Bürgermeisterin
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Tanja Reinhold
Telefon 02267/64-373
tanja.reinhold@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de
 Besuchen Sie uns auf Facebook
 Abonnieren Sie uns auf Instagram!